

23.—Taux bruts et taux ajustés de mortalité au Canada, par provinces, 1921-31—fin.

Province.	1921.	1922.	1923.	1924.	1925.	1926.	1927.	1928.	1929.	1930.	1931.
Nouveau-Brunswick—											
Taux brut.....	14.2	13.3	12.9	12.6	12.6	12.6	12.3	12.4	12.9	12.3	11.4
Taux ajusté.....	12.4	11.8	11.3	11.0	11.0	11.0	10.7	10.8	11.2	10.7	9.8
Ontario—											
Taux brut.....	11.8	11.4	11.8	10.8	10.9	11.3	10.8	11.3	11.4	11.0	10.4
Taux ajusté.....	10.8	10.4	10.7	9.7	9.8	10.0	9.5	9.9	9.9	9.5	8.9
Manitoba—											
Taux brut.....	8.8	9.3	8.6	8.0	8.3	8.3	8.2	8.1	8.6	8.3	7.6
Taux ajusté.....	9.6	10.3	9.4	8.7	9.0	9.0	8.7	8.6	9.0	8.6	7.9
Saskatchewan—											
Taux brut.....	7.4	8.0	7.9	7.3	7.0	7.4	7.2	7.2	7.6	7.0	6.6
Taux ajusté.....	8.3	9.1	9.0	8.3	8.0	8.5	8.2	8.1	8.6	7.8	7.5
Alberta—											
Taux brut.....	8.4	8.9	8.4	8.1	7.8	8.5	8.0	8.7	9.1	7.8	7.2
Taux ajusté.....	9.4	10.3	9.6	9.3	8.9	9.7	9.1	9.7	10.2	8.5	8.0
Colombie Britannique—											
Taux brut.....	8.0	9.1	9.0	8.8	8.4	9.0	9.2	9.2	9.7	9.5	8.8
Taux ajusté.....	8.4	9.6	9.4	9.0	8.5	8.9	9.0	8.8	9.1	8.7	8.1
Canada (ancien territoire d'enregistrement)—											
Taux brut.....	10.6	10.6	10.7	10.0	9.9	10.3	9.9	10.2	10.5	10.0	9.4
Taux ajusté.....	10.2	10.3	10.3	9.5	9.4	9.7	9.3	9.5	9.8	9.2	8.6
Québec—											
Taux brut.....	1	1	1	1	1	14.3	13.6	13.5	13.4	12.7	12.0
Taux ajusté.....	1	1	1	1	1	14.0	13.3	13.2	13.1	12.4	11.7
Canada (à l'exclusion des Ter- ritoires)—											
Taux brut.....	1	1	1	1	1	11.4	10.9	11.1	11.3	10.7	10.1
Taux ajusté.....	1	1	1	1	1	10.9	10.5	10.6	10.8	10.1	9.5

¹ Avant 1926 Québec ne faisait pas partie du territoire d'enregistrement.

Causes de décès.—Plus de 85 pour cent des décès déclarés de 1929 à 1931 dans le territoire d'enregistrement actuel sont attribuables aux 32 causes spécifiées dans les tableaux 24 et 25.

Le total des décès est moins élevé en 1931 que pour toute autre année dont on dispose de statistiques englobant toutes les provinces, y compris le Québec, donc depuis 1926. L'épidémie d'influenza qui sévissait en 1929 avait fait monter le total de cette année-là, mais les décès attribuables à cette cause en 1931 sont moins nombreux que normalement. A noter toutefois la mortalité toujours croissante due aux maladies de cœur et au cancer, et ceci en dépit des efforts que l'on fait pour combattre ces maladies. Pour les suicides, le nombre est presque le même que pour l'année-record 1930, mais quant aux morts violentes à l'exclusion des suicides, la situation s'est améliorée.